

「わくわく きらきら いきいき」 令和4年度 広原小学校通信

令和5年3月30日(水)発行 文責 校長・川見 達也



3月23日、7名が卒業しました。少ない人数ながらも広原小のリーダーとして役割を分担しながら自分らしくやれることを精一杯やって広原小を引っ張ってくれました。中学校に進学したら多くの新たな仲間が待っています。自分らしさを活かし、仲間とよりよく繋がりながら、身の回りの様々な出来事に向き合い、日々成長を遂げていってほしいものです。時には歯を食いしばり耐えなければならないことがあるかもしれません。そんな時は広原小で学んだこと、体験したことを思い出し、乗り越えていってほしいです。



保護者や地域の皆様、広原小を巣立ち、新しい1歩を踏み出す卒業生を今後も様々な機会で応援いただきますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

4月の行事予定



- 7日（金）新任式・始業式
11日（火）入学式準備 ※高原中学校入学式
12日（水）入学式 あいさ2運動
13日（木）内科検診
18日（火）全国学力学習状況調査（6年）
20日（木）身体計測（123年）
21日（金）あいさ2運動、防災学習
23日（日）参観日 PTA総会
24日（月）振替休業日
25日（火）身体計測（456年）
27日（木）色覚検査（4年）
※ 3月30日現在の予定です。



【ICTを活用した授業】

10、13日、宮崎大学とのオンラインで結んで授業を実施しました。高原町内の先生方にお知らせして、数人の先生方が直接参観に来られ、またZOOMでのオンライン参観も併せて行いました。

- 1回目・6年教室
「MESHの使い方」（理科）
- 2回目・6年教室
「プログラミングを使った課題解決」
(理科)



ホームページをご覧ください。

<https://cms.miyazaki-ed.jp/1423/htdocs/> または、高原町立広原小学校で検索

子どもたちの情報や学校での出来事などをお知らせします。どうぞお楽しみに！

お世話になりました。ありがとうございました！

令和4年度末で広原小学校を離れることになった職員を紹介します。勤務した年数は異なりますがこれまでの暖かいご支援に感謝申し上げます。

川見達也（校長）退職



2年間、人懐っこく明るい広っ子と過ごした日々、本当に幸せでした。素敵な思い出をありがとうございました。

広っ子の皆さん、自分のよさを見つけ、活かし自信をもって行動し、大きく成長していってください。保護者の皆様、地域の皆様、物心両面から広原小を支えていただき、心より感謝申し上げます。大変お世話になりました。ありがとうございました。



田代見二（教頭）高原小へ



広原小で3年間、お世話になりました。理科や生活科の授業で子どもたちとともに学ぶことができ、とても楽しかったです。

この3年間、コロナ禍で学校行事等なかなか思うようにできないことが多かったですが、様々な場面で、広原小の子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様とふれあうことができたことに感謝しています。お世話になりました。ありがとうございました。



姫野さとみ（養護教諭）高原小へ



広原小の元気で素直な子どもたちの成長に寄り添うことができてとても幸せな5年間でした。「養護教諭（保健室）は、全校児童の担任！」という気持ちで、自分なりに一人一人の子どもとの関わりを大切にしてきました。一緒に笑ったり悩んだり…全てがかけがえのない宝物です。これまで出会った広っ子のみなさんが健やかにたくましく成長することをずっとずっと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様にも大変お世話になりました。後半は、コロナ禍に見舞われましたが、様々な活動にいつも熱心に楽しく協力してください、本当にありがとうございました。



古田繪理（事務主事）後川内小へ



3年間お世話になりました。

広原小の子どもたちは、とても元気で明るく、朝の歌の大きな歌声、授業中の発表の声など、いつも事務室まで聞こえており、毎日子ども達から元気をもらっていました。

事務職員として子どもとふれ合う機会も多く、毎日楽しく過ごすことができ、あつという間の3年間でした。

また、保護者の皆様、地域の皆様に支えられ感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

